

Los candidatos del PPdeG y del PSdeG protagonizaron sendos actos en Buenos Aires

## Alberto Núñez Feijóo y Pachi Vázquez llevaron su lucha preelectoral a Argentina

Los candidatos a la presidencia de la Xunta de Galicia por el PP, Alberto Núñez Feijóo, y por el PSdeG, Pachi Vázquez, eligieron el pasado fin de semana Buenos Aires para librar su lucha preelectoral antes los gallegos residentes en el exterior.

El presidente de la Xunta y candidato a la reelección por el PP, Alberto Núñez Feijóo, estuvo arropado por más de 1.200 simpatizantes y afiliados populares en la capital argentina, a donde llegó después de otro acto similar protagonizado en Montevideo. "Ahora que conseguimos equilibrar las cuentas de Galicia, ahora que somos la comunidad autónoma más solvente de España, con menos paro de España y con menos deuda les vuelvo a pedir que me apoyéis", señaló Feijóo. A sus simpatizantes les pidió unidad y trabajo, consciente de que para poder gobernar necesita conseguir la mayoría absoluta de escaños. En esta dirección, aseguró que ahora mismo hay dos opciones "votar a 5 partidos o votar al PP", "un gobierno o una Galicia que se reparte entre 5".

Por su parte, el candidato del PSdeG, Pachi Vázquez, inició, el domingo 16, una gira de tres días por Argentina y Uruguay. En Buenos Aires, primera escala de su viaje, Vázquez se reunió con afiliados y simpatizantes en la sede porteña del partido y posteriormente participó, junto a más de 300 convecinos, de un almuerzo organizado a beneficio del Hogar Gallego para Ancianos,



Alberto Núñez Feijóo saluda a los simpatizantes del PP que asistieron al acto preelectoral en Buenos Aires.

L.POLO

en la sede del Centro de Tuy y Salceda. Por la noche, el dirigente encabezó, en el Club Estrella del Sur, en Wilde (Avellaneda), un encuentro con más de un centenar de seguidores. Allí, el líder de los socialistas gallegos indicó que su visita pretendía "traer un punto de esperanza a la ciudadanía gallega residente en el exterior".

Durante la semana, Pachi Vázquez también se reunió con el presidente del PSOE Europa en Estrasburgo.

Págs. 6 a 8



Pachi Vázquez recibe un recuerdo de su presencia en Buenos Aires.

GM

### Miras hace un llamamiento en Venezuela a estar "orgullosos de ser españoles"

Una apretada agenda de 24 horas cumplió Aurelio Miras Portugal, director general de Migraciones, en su primera visita a Venezuela ocupando esta responsabilidad. Visitó el Hogar Canario Venezolano, la Hermandad Gallega y la FES.

A los españoles residentes en Venezuela, Aurelio Miras Portugal quiso transmitir "la admiración que siento por ellos; en los años 50 estubo aquí mi padre, y yo de niño viví en mi casa con ese recuerdo" y les instó "en estos momentos difíciles de España que se sientan orgullosos de ser españoles", concluyó.

Pág. 20

### SUMARIO

19 El Centro Asturiano de Montevideo celebró su 102º aniversario

22 Herrero afirma que cada mes salen del país 7.000 españoles para buscar trabajo

26 Los cambios legislativos perjudican a los familiares de retornados según UGT

### Miras visitó el Centro Social para Mayores 'Cristino García' en París

Pág. 21

### Este sábado 22 finaliza el plazo de solicitud de voto para el 21-O

Pág. 24



**Galicia por riba de todo**

www.ppdegalicia.com

@feijoo2012

